



11.01.2001 - 15:35 Uhr

66'000 paquets pour l'Action "2x Noël"

Berne (ots) -

L'opération "2x Noël", menée pour la quatrième fois consécutive par La Poste, SSR idée suisse et la Croix-Rouge suisse affiche un bilan des plus réjouissant : le nombre de colis envoyé - 66'000 - est de moitié supérieur à l'année précédente. La qualité du contenu, denrées alimentaires, jouets, articles de toilette et chaussures d'enfants notamment, s'est améliorée elle aussi, prouvant que la population a suivi l'appel qui lui a été lancé de ne pas faire de cette opération "cadeaux" une autre collecte de textiles usagés. Notons pour la première fois cette année la participation du Liechtenstein.

A la Centrale du matériel de la Croix-Rouge suisse, à Wabern, plus de 250 bénévoles seront occupés jusqu'à fin janvier par le tri des colis. Les cadeaux sont destinés pour moitié à la Suisse, pour moitié à l'Europe de l'Est. Les associations cantonales de la Croix-Rouge suisse ont déjà commencé la distribution à des institutions sociales et des particuliers dans le besoin sur le territoire de leur canton. Fin janvier, un premier convoi acheminera articles de toilette, denrées alimentaires (pâtes, riz), jouets et chaussures d'enfants en Biélorussie, où les biens seront apportés par la Croix-Rouge à des foyers pour enfants, des établissements de soins, des personnes âgées et des familles en détresse.

Ce texte peut être téléchargé à partir d'internet: www.redcross.ch

Contact:

Croix-Rouge suisse, Karl Schuler, tél. +41 31 387 73 11, Internet:
www.redcross.ch

[015]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100003149> abgerufen werden.